

3.	Hukuman mental dan fisik (Memukul anak)	<p>meminta anaknya untuk pergi (minggat), anak tidak punya otak dan sebagainya.</p> <p>Bahkan konseli juga mengakui bahwa dirinya sering mengucapkan kata-kata yang tidak pantas kepada anaknya seperti membodoh-bodohkan, mencaci anaknya dengan julukan hewan.</p> <p>konseli sering melakukan tindakan yang lebih keras lagi yakni memukul anaknya seperti mencubit, menendang, bahkan juga mencambuk. Perlakuan itu juga sudah bukan menjadi suatu yang langka lagi dimata para tetangga, bahkan konseli sempat bertengkar dengan ibu mertuanya karena terlalu keras dalam memperlakukan anak.</p>
----	---	--

Dari data di atas dapat disimpulkan bahwa seorang ibu yang menerapkan tindakan pola asuh otoriter dalam mengasuh anak. bentuk bentuk tersebut merupakan pemikiran irrasional konseli bahwa mendidik anak haruslah dengan kekerasan agar si anak patuh dan jera dalam melakukan tindakan negative.

Tabel 4.2

Analisis Dampak-dampak Pola Asuh otoriter Ibu terhadap Anak

No.	Data teori		Data empiris	
	Perilaku orang tua	Dampak-dampak pola asuh otoriter	Perilaku orang tua	Dampak-dampak pola asuh otoriter
1.	Anak gemar berbohong		Dony sering berkata bohong pada ibunya terutama dalam hal keuangan. Contohnya ketika Dony diberikan uang untuk pembayaran SPP sekolah, sepulang sekolah Dony mengaku bahwa uang yang diberikan untuk pembayaran sekolah hilang di jalan. Padahal ternyata uang tersebut digunakannya untuk membelikan jajan teman-temannya. Konseli baru mengetahui hal tersebut ketika salah	

	bantuan yang sesuai dengan permasalahan konseli. langkah ini ditetapkan berdasarkan kesimpulan dan diagnosis.	Konseling Islam dengan menggunakan Retional Emotif Behavior Therapy (REBT). Karena dari kasus tersebut berkembang pemikiran-pemikiran irrasional pada diri konseli sehingga memunculkan perilaku atau pola asuh otoriter.
4.	Treatment/Terapi	Ada 3 tahap yang digunakan dalam REBT ini yakni: 1. Rational Therapy 2. Emotif Therapy 3. Behavior Therapy
5.	Evaluasi Mengetahui sejauh mana langkah terapi yang dilakukan dalam mencapai hasil.	Melihat perubahan pada konseli setelah dilakukannya proses Bimbingan dan Konseling Islam dengan Rational Emotif Behavior Therapy (REBT). Yaitu konseli sudah mulai jarang berkata kasar dan mencaci anaknya ketika sedang marah, sudah tak pernah terlihat memukul anaknya.

Berdasarkan tabel diatas bahwa analisis proses bimbingan dan konseling islam dilakukan oleh konselor dengan menggunakan langkah-langkah konseling yang meliputi tahap identifikasi masalah, diagnose, prognosa, treatmen, dan evaluasi/follow up. Dalam paparan teori pada tahap identifikasi masalah yakni langkah yang digunakan untuk mengumpulkan data dari berbagai sumber yang berfungsi untuk mengenal kasus beserta gejala-gejala yang nampak pada konseli. melihat gejala-gejala yang ada di lapangan maka konselor dapat menetapkan bahwa masalah yang dihadapi konseli adalah penerapan pola asuh otoriter terhadap anaknya. pemberian treatment di sini digunakan untuk menyadarkan pola asuh otoriter yang cenderung pada perilaku-perilaku negative yang selama ini dipakai oleh ibu dalam mengasuh anaknya, serta pemikiran irrasional yang selama ini diyakini konseli bahwa dengan kekerasan dan hukuman-hukuman maka akan membuat anak jera.

